



25 Kislev 5741 - 1980

Nous commençons à présent les jours de 'Hanouccah, qui nous rappellent les « miracles et les délivrances » que Dieu a accomplis pendant la guerre qui fut menée par les « Tsivot Hachem » - l'armée de Dieu, chaque Juif et tous les Juifs ensemble, contre ceux qui avaient « abandonné la Torah de Dieu » et suivi leur mauvais penchant.

Ceux qui étaient dans « l'armée de Dieu », ne firent pas le calcul qu'ils étaient « peu » et « faibles » contre les nations du monde, ils rejoignirent l'armée de Dieu et combattirent jusqu'à obtenir la grande victoire pour laquelle, à présent, nous « louons Son grand Nom ».

Cette victoire amena une sanctification du Nom de Dieu et a été pérennisée pour toutes les générations. En fait, il est dit que « ces lumières ne disparaîtront jamais » et nous nous souvenons et agissons conformément à la victoire de l'armée de Dieu dans cette guerre, en continuant le combat contre le mauvais penchant qui veut nous faire « oublier Ta Torah, » Dieu nous en garde, et nous faire « violer les décrets de Ta volonté », être affaiblis dans notre pratique de Ses Mitsvoth.

Chaque année, quand ces jours de 'Hanouccah arrivent, nous rafraîchissons notre souvenir de ce qui arriva « en ces jours-ci, en ce temps-là ». Et nous sommes sûrs que Celui « Qui a accompli des miracles en ce temps-là », Dieu, et Qui a amené une grande victoire, le fera encore, bien que les Juifs aient été bien peu, comparés aux Grecs, à ceux qui voulaient bannir l'étude de la Torah et le juste accomplissement des Mitsvoth.

Nous nous le rappelons afin que cela nous touche et donne plus d'énergie à l'armée de Dieu dans chaque génération, y compris notre génération et cette année, pour qu'ils entrent dans la lutte contre le mauvais penchant avec la complète certitude qu'ils remporteront une grande et miraculeuse victoire, et qu'ils « remercieront et loueront Son grand Nom » car cela ajoutera à la sanctification du Nom de Dieu. De plus, ce sera d'une façon telle qu'elles « ne disparaîtront jamais », elles seront un souvenir éternel de la victoire de l'armée de Dieu dans notre génération sur « l'ennemi » dans la guerre d'aujourd'hui.

La mission de notre temps est, comme vous venez de le proclamer et déclarer avec force : « Nous voulons Machia'h maintenant ! » Nous voulons que Machia'h



פרשת מקץ

vienne immédiatement. C'est là l'unique mission de notre génération et de notre temps, et particulièrement cette année : amener Machia'h « now » - immédiatement.

Nous disons très clairement dans nos prières : « Fais pousser rapidement le rameau de David, Ton serviteur ». Nous prions que très bientôt Dieu fasse rapidement pousser et se révéler le « rameau de David, Son serviteur », ce qui fait référence à Machia'h qui est appelé Tséma'h – rameau.

Et nous continuons : « Elève son pouvoir par Ton salut », et nous espérons et prions que ce salut interviendra maintenant « car nous espérons en Ton salut tout le jour » - le jour entier se passe à espérer et prier que Dieu entendra nos prières et « fera pousser rapidement ».

Et nous soulignons que nous espérons toute la journée. Bien qu'il ait prié Cha'harit le matin, et, à ce moment, supplié Dieu qu'Il « fasse rapidement pousser », quand, plus tard dans la journée, l'heure de la prière de l'après-midi arrive et que Machia'h n'est pas encore arrivé, nous « espérons tout le jour », aussi à l'heure de Min'ha, nous espérons qu'il viendra rapidement, « now ». Ce n'est qu'en exprimant cet espoir que la prière est complète, comme la prière a été instituée.

Et si, Dieu nous en préserve, la fin rapide de l'exil est retardée de quelques heures en plus « nous espérons en Son salut tout le jour » et demandons la Délivrance une fois de plus dans la prière du soir.

Bien que nous priions seulement trois fois par jour et qu'un jour ait de nombreuses heures, ce sont seulement les mots qu'on ne répète pas tout le long du jour. Mais l'espoir que Machia'h viendra maintenant est toujours présent. Chaque Juif qui prie - qui se tient devant Dieu et parle avec sincérité – demande que Machia'h vienne rapidement et le demande « tout le jour » !